
2 Pièces

56 m²

Réf. 84871938

6 250 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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Nous  vous  proposons  à  la  location  un  appartement  de  2-3  pièces

d'une superficie totale de 56m² situé dans la Résidence de standing Le

Ruscino  dans  le  quartier  du  Port  à  Monaco.  Cet  appartement  avec

balcon est situé au 2ème étage du bloc A.Il  se compose d'une entrée

sur  séjour  avec  cuisine  américaine,  d'une  salle  de  douche  avec

toilettes,  d'une  chambre  donnant  sur  un  balcon,  d'une  petite  pièce

pouvant  servir  de  bureau,  de  dressing  ou  de  petite  chambre

d'appoint.Vous bénéficierez d'une grande sécurité grâce au Concierge

de l'immeuble.L'appartement est actuellement occupé mais il peut être

...

We offer you for rent a 2-3 rooms apartment with a total area of 56sqm located in

the  luxury  residence  Ruscino  in  the  Port  district  of  Monaco.  This  apartment  with

balcony  is  located  on  the  2nd  floor  of  block  A.It  consists  of  an  entrance  to  living

room  with  open  kitchen,  a  shower  room  with  toilet,  a  bedroom  opening  into  a

balcony, a small  room that can be used as a dressing room, office or small  extra

bedrooms.You  will  benefit  from  great  security  with  the  building  Concierge.The

apartment is currently occupied but can be vacated from August 31, 2024.
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